



DEUTSCHE SCHULE – COLEGIO ALEMÁN SANTA CRUZ DE TENERIFE

Calle Drago, 1 – 38190 Tabaiiba Alta (El Rosario) – Tel. +34 922 68 20 10 – Fax +34 922 68 27 46
E-Mail: dstenerife@dstenerife.eu – Web: www.dstenerife.eu

Sehr geehrte Eltern,

Tabaiba, den 11.05.2018

an der Deutschen Schule Santa Cruz de Tenerife haben wir in den letzten Jahren in allen Abteilungen ein neues und **durchgängiges Deutschkonzept** auf den Weg gebracht, von dem wir überzeugt sind, dass es den Spracherwerb unserer Schülerinnen und Schüler nachhaltig unterstützt.

Im Kindergarten ist beispielsweise seit dem Schuljahr 2016/2017 das K3+ Projekt angelaufen. Die Kinder lernen in altershomogenen Gruppen im letzten Kindergartenjahr gemeinsam und sehr intensiv mit ihren Erzieherinnen.

In der Grundschule zeigt uns das Musicalprojekt mit zahlreichen Workshops am Ende des Schuljahres, wie wichtig es ist, in interessen geleiteten und kommunikativen Zusammenhängen miteinander zu lernen und zu arbeiten.

In der Sekundarstufe lernen die Kinder in den bewährten Strukturen im Klassenverband und in den Kleingruppen und erzielen gute Erfolge. Wir konnten in der Vorwoche erneut 39 Abiturientinnen und Abiturienten zu ihren hervorragenden Leistungen in den Abiturprüfungen beglückwünschen. Darüber hinaus ist das Schuljahresende immer der Zeitpunkt, an dem viele Klassen ihre Austauschprogramme in Deutschland starten oder Besuch von unseren Partnerschulen erwarten. Zuletzt waren unsere Freunde aus Amberg bei uns an der Schule, die Reise der 4. Klassen nach Herxheim steht unmittelbar bevor.

Es ist für uns aber auch immer eine große Bereicherung, wenn sich Eltern mit ihrer Expertise an der Schulentwicklung beteiligen und ihre Unterstützung anbieten.

Ich freue mich daher sehr Ihnen mitteilen zu können, dass **Herr Prof. Kay González am 11. Juni 2018 um 19.00 Uhr** in der Aula unserer Schule erneut eine **Informationsveranstaltung** für alle interessierten Eltern und Lehrkräfte zum Thema **„Sprache-Zweisprachigkeit und kognitive Entwicklung/ Lenguas-bilingüismo y desarrollo cognitivo“** anbieten wird.

Eine ähnliche Veranstaltung konnten wir Ihnen bereits vor 2 Jahren mit großem Erfolg präsentieren. Prof. González wird diese Veranstaltung aus Gründen der Zeitökonomie in spanischer Sprache durchführen, ist aber jederzeit in der Lage, Fragen auch auf Deutsch oder Englisch zu beantworten.

Ich hoffe auf Ihr zahlreiches Erscheinen an diesem Abend und verbleibe bis dahin mit freundlichen Grüßen

Ihre Lisa Schneider (Schulleiterin)



Estimados padres:

En el Colegio Alemán Santa Cruz de Tenerife hemos implantado en todos los niveles un nuevo y **sólido concepto de Alemán**, del que estamos convencidos que apoyará nuestros alumnos en el aprendizaje del idioma.

En el Kindergarten, por ejemplo, lleva en marcha desde el curso escolar 2016/2017 el proyecto K3+. En el último año de Kindergarten, los niños aprenden en grupos de edad homogénea y de forma muy intensiva con sus educadoras.

El Proyecto musical de la Primaria que tendrá lugar a final de curso, que contará con numerosos talleres, nos muestra la importancia de aprender y trabajar juntos en contextos de interés y comunicativos.

Los alumnos de la secundaria aprenden en las conocidas estructuras de clase y en pequeños grupos, logrando así buenos resultados. La semana pasada pudimos felicitar una vez más a 39 graduados por sus logros en el Abitur. Además, el final del curso escolar es el momento en el que muchos grupos realizan sus intercambios con Alemania o recibimos la visita de nuestros socios. La última visita que recibimos fue la de nuestros amigos de Amberg y es inminente el viaje de nuestros alumnos de las clases 4 a Herxheim.

Para nosotros siempre es enriquecedor cuando los padres aportan su experiencia en el desarrollo escolar y ofrecen su apoyo.

Por lo tanto, me complace informarles que el **Prof. Kay González** ofrecerá una charla para todos los padres y profesores interesados en el salón de actos de nuestro colegio el **11 de junio a las 19.00h** sobre el tema "**Lenguas-bilingüismo y desarrollo cognitivo**".

Hace dos años pudimos ofrecer con gran éxito un evento similar. Por economizar el tiempo, el Prof. González conducirá la charla en español, pero siempre podrá contestar a sus preguntas en alemán o inglés.

Me alegraría contar con su presencia y me despido con un cordial saludo,

Lisa Schneider, Directora